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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Beteiligung Bremens am Technologietransfer-Programm Leichtbau des Bundes 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Inwiefern und mit welchem Ergebnis haben sich bremische Akteure für eine Förderung 
aus dem Technologietransfer-Programm Leichtbau des Bundes beworben? 

 
In welcher Programmlinie wurde eine Förderung beantragt und ggf. bewilligt bzw. wa-
rum wurde keine Förderung beantragt? 
 
Sind dem Senat Initiativen zur Umsetzung von Forschungs-, Entwicklungs- und Trans-
ferprojekten im Bereich Leichtbau bekannt, die mithilfe des Bundesprogramms umge-
setzt werden sollen, und inwiefern unterstützt er diese? 

 
 

Carsten Meyer-Heder, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


